

Nachfolgend noch ein kleiner Rückblick auf das Ferienprogramm 2018

Kompaktkurs im Einradfahren

Drei Tage lang hatten zum 3. Mal zahlreiche Kinder die Chance, mit Herrn Jochen Büttner, Trainer vom Kinder- und Jugendzirkus Maroni, das Einrad fahren zu erlernen und ihre Fähigkeiten auf dem Rad unter Beweis zu stellen. Bei flotter Musik flitzten die Kinder mit ihren Rädern wild durch die Wöllersteinhalle, egal ob alleine, zu zweit, Hand in Hand oder mit einem Hula-Hopp-Reifen. Die Kinder waren sichtlich stolz und hatten jede Menge Spaß. Herzlichen Dank an Herrn Büttner und auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.



Naturtheater Heidenheim „Der Prinz und der Bettelknabe“

Bereits zum 6. Mal veranstaltete die Gemeinde im Rahmen des Ferienprogramms am Mittwoch, den 01.08.2018 einen Ausflug zum Naturtheater Heidenheim.

Mit 34 begeisterten Kindern und Erwachsenen machten wir uns mit dem Bus auf den Weg nach Heidenheim. Das diesjährige Stück „Der Prinz und der Bettelknabe“ kam sehr gut beim Publikum an. Alle waren von dem Bühnenbild, den Darstellern und den Tänzen begeistert. Die Gemeinde möchte sich für die zahlreiche Beteiligung bedanken und freut sich schon auf das nächste Jahr.



Fahrradtraining mit Herrn Meyer und Herrn Häußler vom Polizeipräsidium Aalen

Das Motto des diesjährigen Fahrradtrainings hieß wieder „mit Sicherheit Spaß“. Manfred Meyer und Klaus Häußler von der Verkehrserziehungsgruppe des Polizeipräsidioms Aalen kamen und führten das Fahrradtraining für Kinder im Alter von 8 bis 10 Jahren durch. Den Kindern wurde hierbei das sichere Fahrradfahren im Verkehr nahegebracht. Der Kurs war komplett ausgebucht.

Die Trainer kontrollierten zuerst die Fahrräder der Kinder. Danach konnte das Fahrradtraining starten. Mit Bravour meisterten alle Kinder das Training und erhielten zum Abschluss eine Urkunde. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Herrn Meyer und Herrn Häußler für das diesjährige Fahrradtraining und hoffen, dass sie auch in den nächsten Sommerferien wieder diesen tollen und sinnvollen Programmpunkt anbieten werden.



Ein Vormittag beim „Jagsttal-Metzger“

Auch in diesem Jahr führte Metzger Martin Schlipf mit Team einen tollen Ferienprogrammipunkt durch. Die Kinder erhielten einen Einblick in den Beruf des Metzgers und konnten sich den Metzgerbetrieb von Herrn Schlipf genauestens ansehen. Gemeinsam stellten die Kinder eine Riesenschneckenwurst, die ganze 10 m lang wurde, her. Diese wurde im Anschluss natürlich gegrillt und verkostet. Herr Schlipf zeigte den Kindern auch die Herstellung von Maultaschen sowie Fleischkühle. Sowohl die „Nachwuchsmetzger“ als auch Martin Schlipf mit Team hatten jede Menge Spaß. Wir bedanken uns nochmals recht herzlich bei Martin Schlipf und seinem Team und hoffen, dass es die nächsten Jahre weiterhin diesen Programmpunkt geben wird.



Wettrutschen im Freibad Westhausen

Auch im Freibad Westhausen gab es wieder ein tolles Angebot im Rahmen des diesjährigen Ferienprogramms: Das beliebte Wettrutschen auf der Riesen-Wasserrutsche. Mit insgesamt 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmern war das Interesse bei bestem Badewetter überwältigend. Nachfolgend die Gewinner der jeweiligen Altersklassen, die sich über tolle Preise freuen durften.

Unser herzlicher Dank geht an unseren Leiter des Freibades Andrej Kravcenko und sein Team für die Durchführung des Wettbewerbs sowie an alle Sponsoren für die tollen Sachpreise der Gewinner.

| | |
|---|---|
| <u>Gewinner 6-8 Jahre</u> | |
| Jungs: 1. David Sauter (11:40) 2. Sascha Fein (11:69) 3. Melvin Cicek (11:94) | Mädchen: 1. Romy Machauer (11:60) 2. Nele Fuchs (13:98) 3. Antonia Heubeck (17:00) |
| <u>Gewinner 9-10 Jahre</u> | |
| Jungs: 1. Max Maierhöfer (10:58) 2. Felix Neukamm (10:62) 3. Jakob Bläse (10:69) | Mädchen: 1. Ina Stolch (10:62) 2. Franziska Jänsch (10:78) 3. Lucia Diemer (11:56) |
| <u>Gewinner 11-14 Jahre</u> | |
| Jungs: Keine Teilnehmer | Mädchen: 1. Marie Neukamm (10:19) 2. Selina Krimina (10:25) 3. Lena Fein (10:36) |
| <u>Gewinner 15+ Jahre</u> | |
| Gemischt: 1. Barbara Buser (10:19) 2. Lilly Kröll (11:42) 3. Chris Mangold (12:58) | |



Basteln mit Erna Birzele

Auch in diesem Jahr bot Frau Birzele wieder verschiedene Ferienprogrammunkte an. Es wurden Duftsäckchen in Herzform, pflegeleichte Kätzchen, Mobile, eine Fetzenhexe aus Stofffetzen, Fäden und Schnüren hergestellt. Die Kinder hatten bei den kreativen Nachmittagen in der Garage von Frau Birzele sichtlich Spaß. Die Gemeindeverwaltung bedankt sich recht herzlich bei Frau Birzele.

